

Das Beratungsteam ist für euch da

Liebe Schülerinnen und Schüler,

die gegenwärtige Lage rund um den Corona-Virus verunsichert uns alle. Die Situation ist nicht nur ungewohnt, nervig und anstrengend, für manche kann sie auch überfordernd, beängstigend, erschöpfend oder gefährdend sein.

Auf diesem Wege möchten wir euch sagen, dass wir auch bei räumlicher Distanz für euch da sind und jetzt auch Sprechstunden über TEAMS anbieten. Wir unterstützen euch, wenn es Probleme gibt, wenn der Stress zu viel wird, wenn es Streitigkeiten und vielleicht auch Gewalt gibt, denen ihr nicht ausweichen könnt, und wenn ihr vielleicht einfach nicht wisst, mit wem ihr über all das reden sollt.

Bitte lasst uns wissen, wenn es euch nicht gut geht oder ihr Fragen oder Probleme habt!

Jedes Gespräch, ob telefonisch, per Video oder im direkten Kontakt (nach Vereinbarung), unterliegt der absoluten Verschwiegenheit.

Zu folgenden Zeiten ist eine direkte Kontaktaufnahme über TEAMS ganz unkompliziert möglich:



Frau Draber
Montag, 17- 18 Uhr



Herr Klein
Donnerstag, 11.35 - 12.20 Uhr



Frau Meurer
Dienstag, 13.25 – 14.10 Uhr



Herr Sohmen
Mittwoch, 16.30 – 17.15 Uhr

Viele Grüße,
das Beratungsteam des Städtischen Gymnasiums Wermelskirchen